

Sucht in allen Lebensbereichen

Fortbildungstag 2013 mit äußerst aktuellen Themen

Drogen und Alkohol, aber auch Medien - eine Sucht macht vor keinem Bereich des Lebens halt. Daher stand das aktuelle Thema auch im Mittelpunkt des jüngsten Fortbildungstages. Die Referenten brachten die Teilnehmer auf den jüngsten Stand der Wissenschaft und sorgten auch für etliche „Aha“-Erlebnisse. Dabei wurde besonders deutlich, wie sich zum einen das Suchtverhalten in Dithmarschen verändert hat, zum anderen welche Drogen heute der ganzen Gesellschaft zu

schaffen machen - und damit Auswirkungen auf die Arbeit der Ärzte in den Praxen hat.

Unterdessen stießen die eher heterogenen Einzelveranstaltungen bei den Praxisteams ebenfalls auf ein großes Interesse. Dabei ging es z. B. um Themen wie die modernsten Medien (Twitter, Facebook, Youtube etc.), die die Teilnehmerinnen beeindruckten. Doch auch z. B. Hilfen für den Praxisalltag beim Umgang mit psychiatrischen Patienten wurden gern angenommen.



Fortbildungstag: Impressionen

